

Alejandra Guzmán es hospitalizada tras fuerte caída en concierto

La cantante Alejandra Guzmán acudió a la conmemoración del 35 aniversario de la Fundación Herencia Hispana que se realizó en el Centro Kennedy de Washington, pero cuando interpretaba la segunda canción, la cantante se cayó y aunque hizo algunos intentos, ya no se pudo levantar para continuar.

La vocalista estaba cantando “Mala Hierba” cuando perdió el equilibrio y en videos que circulan en redes sociales se puede ver que permaneció en el escenario hasta que se acercaron a ayudarlo, ya que, aunque al principio intentó tomar las cosas con humor, prefirió recibir atención médica.

El evento se canceló y Alejandra Guzmán fue trasladada en ambulancia a un hospital cercano, ya que no pudo ponerse en pie y las personas que la ayudaron prefirieron no hacer movimientos bruscos y dejar que enfermeros realizaran los movimientos adecuados.

Alejandra era la gran estrella de la noche y antes del accidente solo pudo cantar “Mírala, míralo”, luego intentó interpretar el segundo tema cuando sucedió el accidente que le impidió proseguir con el show.